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「ロータリーは分かちあいの心」

第2055回　例会　（第三十二回例会）卓話　行田市教育委員会主幹 小巻健二様

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 第4週　奉仕の理想

★ 四つのテスト唱和 

★ 来訪者紹介.. . . .山本憲作会長

★ 会長挨拶　 .. . . .山本憲作会長

★ 幹事報告　 .. . . .武田和則幹事

★ 講師紹介.. . . . . . .永島健雄委員長

★ 本日の卓話.. . . .行田市教育委員会主幹 小巻健二様

★ 出席状況報告

★ にこにこ報告

★ 点鐘.

★ 山本憲作会長

本日の卓話者の、小巻健二様と上野浩二様。それからつるじろう君です。

ここでつるじろう君に、お小遣いを渡しました。

点鐘風景 山本会長とつるじろう君

★ 山本憲作会長

皆様こんにちは。１週間のご無沙汰でした。

今週は、今日もそうですが、大変風が吹いております。私も１週間前に花粉症と言われました。

60歳過ぎても、花粉症と言うのがあるのですね。皆様も、花粉対策には十分に気を付けて頂きたいと

思います。昨日は市民大学の準備委員会がありました。その中で、内山会員が準備委員長に推薦

されました。本日もその説明があると思いますが、内山会員宜しくお願い致します。

今日は２月２８日ですが、今年は閏年であり２月は明日もあります。１日特したな、と思います。



★ 武田和則幹事

こんにちは、幹事報告を致します。

本日は、行田市教育委員会の小巻健二様に、卓話講師をして頂きます。

テーマは市民大学開校に向けての経緯と今後の予定と言う事です。

今年度当初より山本会長を初め市民大学特別委員会の内山副会長、

永島委員長、ならびに委員の方、又、行田市役所の関係の方で、協議を重ねて

参りました。本日その成果をまとめて、卓話をして頂けるとの事です。

小巻健二様、どうぞ宜しくお願い致します。

次に意義ある業績賞についてですが、行田市小学生芸術劇場を地区へ推薦

致しました。当然渡辺栄一アドバイザーにお手伝いして頂きました事、改めて

お礼を申し上げます。他のクラブからも推薦があれば、地区として１つに絞って

RIに推薦すると言う事です。

地区に顔の利く方は、ひとつ推薦をお願い致します。必ずや、受賞する事と思われます。

前回の理事会で、米山奨学生を受け入れる事が、承認されました。期間は本年度４月から、来年度の

３月までの１年間です。中国からの奨学生で、名前はJIANG NAと言うお名前で、女性です。

学校は、城西大学です。アパートに住んでおりまして、月１回例会に出席して奨学金を受け渡すとの事です。

我こそはカウンセラーになりたいと思う会員は、至急にどうぞ申し出のほど、宜しくお願い致します。

では間近の例会の案内を致します。

次回は３月１日の土曜日で、IM（インターシティミーティング）となります。加須市の平成国際大学で開催されます。

集合は行田市産業文化会館近くのバスターミナル駐車場へ、お昼の１２時集合、乗り合わせで出発となります。

昼食は済ませた状態で、集合をお願い致します。

４月２０日、日曜日ではありますが、地区大会があります。入間市の武蔵野音楽大学バッハザールにて開催されます。

大型バスで行きますので、大勢の参加をお願い申し上げます。

★ 講師紹介　市民大学特別委員長　永島健雄委員長

皆様こんにちは。本日の卓話講師は小巻健二様でございます。

山本年度の目玉の事業と言う事で、何度か会合を行っております。

小巻健二様、本日は卓話のほど、宜しくお願い致します。

★ 卓話講師：行田市教育委員会　主幹　
.....小巻健二様　（市民大学開校への経緯と予定）

行田市教育委員会　主幹　小巻健二様 卓話風景
卓話は次のページへ



本日の卓話

皆様こんにちは。小巻と申します。

今回の市民大学の件を初めとして、お世話になりますが、どうぞ宜しくお願い致します。

｠《目的》

第１条　（仮称）行田市市民大学（以下「市民大学」と言う。）について、開校に必要な事項を協議するため、

市民大学開校準備委員会（以下「準備委員会」と言う。）を設置する。

《組織》

第２条　準備委員会は、公募市民により組織する。

《委員》

第３条　１　委員の任期は、市民大学が開校するまでとする。

　　　　　２　委員は、無償ボランティアとする。

《委員長等》

第４条　１　準備委員会に委員長（１名）および副委員長（２名）を置く。

　　　　　２　委員長および副委員長は、委員が互選する。

　　　　　３　委員長は、会務を総理し、会議の議長となる。

　　　　　４　委員長に事故があるときは、副委員長がその職務を代理する。

《召集》

第５条　準備委員会は、委員長が召集する。

《会議》

第６条　１　準備委員会は、委員の半数以上の出席でなければ会議を開く事が出来ない。

　　　　　２　準備委員会の議事は出席委員の過半数で決する。可否同数の場合は委員長の決するところによる。

　　　　　３　準備委員会は必要に応じて、専門的知識を有する者に意見を求める事が出来る。

《事務局》

第７条　準備委員会の事務局は、行田市教育委員会生涯学習部ひとつくり支援課内に置く。

《その他》

第８条　準備委員会の運営その他必要な事項は、準備委員会で定める。

　　　　　この要綱は、平成２０年２月２７日から施行する。

上記の内容に関して卓話して頂き、その後質疑応答の時間も設けて頂きました。

小山パスト会長・小池英輔パストガバナーより、積極的な質問がありました。

主幹：小巻健二様　主任：上野浩二様、本日は大変お忙しいところ、ありがとうございました。

★ 山本憲作会長

小巻健二様、上野浩二様、本日は大変お忙しいところ卓話をして頂きありがとうございました。

小巻さんのお父さんは大工さんで、親子してさすが立ち上げるのが上手いなと思いました。

主任：上野浩二様 小山パスト会長



小池英輔パストガバナー 謝辞　山本憲作会長

★ 中島捷二会員

正会員数６４名　

本日の出席者３７名　　

メィキャップ者４名　　

本日の出席率６４．０％

出席状況報告　中島捷二会員 ニコニコ報告　反町清委員長

★ 反町清委員長

第2055回例会　　2008年2月28日 

★山本会長 お世話になります。小巻様、上野様本日はありがとうございます。

★武田幹事 市民大学開校にご祈念申し上げます。

★大谷会員 寒いとき健康に注意しましよう。

★中島会員 北風は春を産む胎動だそうです。もう少しの我慢で暖かくなりそうです。

★小島会員 福川の白鳥が約10日間後に旅立ちました。

★古沢（勇）会員
先日の誕生パーティー、少人数で本音で語り合い楽しい一夜になりました。
ありがとうございました。

★武井会員 ライオンズクラブのチャリティーゴルフが3組できました。ありがとうございました。

★永島会員

本日は教育委員会小巻主管、上野主任卓話ありがとうございます。
2月26日さくらＲＣにて行田の歴史とさくらＲＣの歴史の卓話をさせていただく機会に
恵まれました。人の入賛は誠に多いものですね。

★鈴木（貴）会員
先日の日曜日の雪では事故をおこしませんでしたでしょうか？最近スタットレスタイヤを装着して
いない車が多いので気をつけて下さい。

★鈴木（貴）会員 結婚祝いの花束ありがとうございました。

★ 渡辺会員
私の友人原　正人が作りました映画「明日への遺言が3月1日より封切りになります。
皆さん是非ご覧下さい。

★内山会員
市民大学開校にむけて準備委員会がスタートしました。山本会長より指名されまして委員長を受
ける事になりました。ご協力お願いいたします。

★小菅会員 小巻様本日は卓話ありがとうございます。先週比マイナス900ｇです。

ニコニコ報告次のページへ続く



ニコニコ報告続き

★小林会員
教育委員会の皆様卓話ありがとうございます。
先日の誕生パーテイー楽しかったです。ありがとうございました。

★小椋会員 すみませんが早退します。

★冨田会員 行田市教育委員会小巻様、上野様本日は卓話ありがとうございます。

以下同文

★

小沢会員・黒渕会員・小池（英）会員・鴨田会員・小山会員・山田会員

境野会員・田山会員・島崎会員・大野会員・木村会員・湯本会員・

柿沼会員・石塚会員・小池（利）会員

★合計金額　　38,000円 

★ 山本 憲作会長

日毎に風がやさしくなってきましたね・・
春はもうすぐそこまで来ているようです。


